

校長室の窓から 42

070507 さあ、次は運動会！過程を大切に。

4連休を終え、子供たちが元気に学校に戻ってきました。

「サッカーの試合で3点入れたよ」

「愛知のおばあちゃんのとこへ行ったよ」

「ゲームをいっぱいしたよ」

「車中泊でキャンプしたよ」



GWをどう過ごしたかについて、たくさんの子供たちが話してくれました。思い思いに楽しい時間を過ごしたようです。子供にとって、家族から注いでもらう愛情は、学習や活動のエネルギーとなります。しっかりとエネルギーがチャージされると心が安定し、少々困難なことでも前向きに取り組もうという勇気や意欲につながります。この4日間で、多くの子供がたっぷりとエネルギーをチャージできたことを、とてもうれしく思います。

さて、今日は多くの学級で、運動会のスローガンについて話し合いました。生活委員会が考えた「案」をもとに、付け足したい言葉や変更したい言葉について、意見を出し合う話し合いでです。各学年、活発に自分の意見を述べていました。

一部の子供が考えたスローガンをそのままに掲げるのではなく、各学級にもち帰って、一人一人の運動会に込める思いを確認し、めあてをもつ。これはとても大切な過程だと思います。



運動会議は明日の午後開催です。学級代表がそれぞれの学級で話し合った案をもち寄って採決します。

さて、どんなスローガンが決まってくるのやら。



楽しみです。



愛と信の仲よしこよし

中太閤山小学校長 堀かおり